
          令和７年度  定期総会議事要旨 

 

日時 ：令和７年 4 月６日(日)午前９時から 1２時 総会後部門会議 

会場 ：北見市民会 4 号室 

議題 1,令和６年度事業報告 

      2,令和６年度戦績評価 

      3,令和６年度会計報告 

    4,令和 7 年度事業計画 

   5,令和７年度予算 

   6,令和７年度役員 

   7,その他 

参加者：28 名  記録 ⾧ 

 

宮澤理事⾧より開会の挨拶を頂き湯浅会⾧の進行で総会が始まる 

 

【１】 令和 6 年度事業報告 

協会の総会、道の理事会、評議委員会、当協会の理事会が開催されたことの報告 

会員状況、総勢 279 名であり一般に関してはほとんどが継続会員で、新規が増えな

い傾向である。5 年前に比べ会員は 87 名減っている 

普及、強化活動では講習会延べ人数、回数などが報告され、企画活動ではお楽しみ

大会延べ 202 名、忘年会 15 名の参加があったことが報告された 

対外試合の戦績、都市対抗 2 部４位、北北海道都市対抗準優勝、ダンロップトーナ

メント、女子連全道大会の戦績が報告された 

その他として、テニスコートオープン、クローズの際の会員の皆さんのご協力への

謝意を表す。 

【２】 令和 6 年度戦績評価                               

競技担当と会⾧より 3～７ページまでの戦績報告等が発表された。小俣さんより 7

ページ 2-3 令和 7 年度 A 級該当者として該当要件を満たした者と、理事会で A 級が

ふさわしいと判断した 4 名が追加された。A 級 B 級のどちらに該当するか？昨年も

会員から意見として発言されたことで、現在のシステムはドロー数に応じポイント

が付き、大会によって参加数がばらつくことが多く、ドロー数の多い大会に出て数

度勝つとポイントが溜まってしまい実力に見合わないのに A 級に上がってしまうこ

とがある。また、シングルス、ダブルスのどちらかでしか勝っていないのに総合し

て A 級とされるのはどうか？との意見が出された 

ポイントの計算はどうすれば公平になるか？今後競技部、理事会、詳しい人材を登

用して計算方法を考えていきたい 



    

【３】令和 6 年度会計報告 

収入で会費は予算とほぼ同じく 1,231,500 円、新規 18 名、大会参加料、講習会参加

料、自己負担金がやや減っている。支出は事務活動費として 18 名に 93,000 円支出

しているが会⾧、副会⾧、理事⾧は受け取っていない。 

普及ジュニアは生徒の減少により運営費が減っている。 

他は予算した金額でまとまっている。令和７年度の事業費に当たる繰越金が

1,270,516 円となっている。 

特別会計の雑収入が多いのは定期が満期になったため利息が多かった。 

監査担当の岸さんより諸帳簿、通帳等に間違いがなかったことが報告され承認され

た。 

【４】令和７年度行事日程 

副事務局⾧からコート整備の日程が知らされ、会員へお手伝いのお願い。 

6 月 29 日の大会は、春季とヨネックスを統合し第 31 回ヨネックス杯テニス大会と

した。統合理由としてどちらの大会も選手の減少、今後増える見込みがない事、競技

部の負担軽減を図る。 

   企画では秋のお楽しみ大会、忘年会を取りやめた、これも参加者の減少が理由。 

   4 月 29 日のテニスフェスティバルにて協会費の納入ができる(コートハウスにて 11

時からフェスティバル終了まで) 

【５】令和 7 年度予算報告 

   会費の値上げが理事会で決定されているので、会⾧から大まかに話してもらった。 

   収入、会費収入は一律 1,000 円値上げで計算し、大会参加料、講習会参加料、行事参

加料は前年より少なくなる予定。他は前年並み。市の委託でテニス教室を開催し、例

年 48,000 円の補助金を受けていたが、今年から受けないので削ってある。 

   支出、コート使用料 1,250,000 円と見積り、他の多くの科目で少なく見積もっている。 

質問に入り 

・コート使用料が上がるのだから、協会で受け取るコート管理料の金額もあげてもら

えないのか？これについてはスポートピアさんに要望する。 

・落葉樹を切ってほしい、これについては以前から要望しているが更にお願いする。 

・地方会員の一律 1,000 円の値上げは地方会員にメリットが無い。 これについて

は、大会及び企画行事に参加されない一般会員はもとより、上げ幅が大きくなる高校

生にもお願いするので認めてほしい。折衷案が提案され大会前日と、当日は協会員に

準じてコートの使用を可能にしようと多数決で決まる。 

【６】令和 7 年度年度役員   

   役員改選の年であり、会⾧より退任、新規登用された方が発表された。 

   施設部は今後理事⾧が担当し、施設関連の仕事が進んでいく。 



【７】その他 

   ・競技部秋元さんより、大会の申し込み方法がウェブ上の専用ホームのみになる。 

   業務の簡略化を図りたい、それに伴い高校生の足切りがなくなる。             

   高校生が多いと出たくないという方がいる、高校生が多いと一日で消化できるの

か？等の意見が出るが、競技部が申し込み数と終了時間を考え試合方法を都度考え

ることになった。 

   ・戦績評価の際にも意見が有ったがポイントの A 級と B 級の不均衡を早急に改善し

てほしいとの意見が再度出て理事会と競技部、識者で話し合う。 

   ・コートの照明の柱のさび、塗装をスポートピアさんに頼めないのか？無理であれば 

   協会の特別予算で直してはどうか？ 

   ・高校生の使い方で一般の会員を増やすために土曜、日曜の午前使用を打診したが 

    現状(協会枠 4 面)では難しいのでないか？ 

    使用時間を早めてもらえれば、終了時間を前倒しできると高校側から提案が出た  

が結論は出ず、現状は早朝の時間帯であり、使用する方が少ないとはいえ直ぐには

決められない、今年度の様子を見て決めていきたい。 

   ・高校生の使い方で議案書には各校 1 面と表記されているが、4 面を高校間で話し合

って使っているということで、この文言は議案書から削除する。 

   ・B 級、C 級の大会をもっと開催してほしい 

   ・ネットの修理、落ち葉拾い機がほしいと意見があり、この点についてはスポートピ

アさんへお願いする事になっているとの返答があった。 

   

宮澤理事⾧より閉会の挨拶を頂いて終了となった 

 

移行各部門の打ち合わせに入る 

 

終了 12 時 

 

                                     

 

 

 

 

以上 


